



PRESIDEN JOKOWI MENINJAU PENYERAHAN BANTUAN PANGAN

Presiden Joko Widodo (kedua kanan) didampingi Menteri BUMN Erick Thohir (kedua kiri), Mensesneg Pratikno (kiri), Dirut Perum Bulog Budi Waseso (kanan) dan Kepala Badan Pangan Nasional Arief Prasetyo Adi (tengah) melihat pengemasan beras di Gudang Bulog Dramaga, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Senin (11/9). Presiden Jokowi meninjau persediaan beras dan proses penyaluran bantuan pangan cadangan beras pemerintah kepada keluarga penerima manfaat.

Buntut Transaksi Mencurigakan Rp349 T, Delapan Pegawai Kemenkeu Diberhentikan

Berdasarkan temuan Satgas TPPU, 15 pegawai Kemenkeu diduga terlibat TPPU. Bahkan delapan di antaranya telah diberhentikan.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam), Mahfud MD menegaskan, Satgas Pemberantasan Tindak Pidana Pencucian Uang

(TPPU) terus mengusut dugaan TPPU dengan agregat Rp349 triliun di Kementerian Keuangan (Kemenkeu).

Mahfud menjelaskan, berdasarkan kesimpulan sementara,

banyak hal yang harus ditangani dan ditindaklanjuti. Namun beberapa di antaranya sudah selesai.

"Jadi kesimpulannya kasus dugaan TPPU yang seluruh 300 surat dengan 349 Triliun itu masih terus berjalan dan terus didalami dan kesimpulan sementara ini telah, banyak yang harus ditangani dan ditindaklanjuti," kata Mahfud di Kantor Kemenko Polhukam, Jakarta, Senin (11/9).

"Ada yang sedang berproses,

ada juga yang sudah selesai. Nanti pada akhirnya akan dilaporkan ke publik, sebagai bentuk tanggungjawab sehingga (Satgas TPPU) akan bekerja lagi meneruskan sampai beberapa waktu ke depan," sambungnya.

Berdasarkan temuan Satgas TPPU, terdapat 15 pegawai Kemenkeu yang terlibat dalam tindak pidana tersebut. Delapan di antaranya telah diberhentikan.

"Banyak, tadi ada sekian

diberhentikan, sekian masuk ke pidana, dan seterusnya. Itu banyak, nanti tinggal anu, itu masih nanti dilaporan akhir aja, kalau ndak salah ada sembilan tadi ya? Berapa itu? Delapan," ucap Mahfud.

Pada kesempatan yang sama, Ketua Tim Pelaksana Satgas TPPU Sugeng Purnomo menjelaskan, 15 pegawai Kemen-

▶ Bersambung ke hal 11

7.000 Pinjol dan Investasi Ilegal Ditindak Sepanjang 2018-2023

JAKARTA (IM) - Peneliti Center of Digital Economy and SMEs Indef Izzudin Al Faras mengatakan, berdasarkan data dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK), hampir 7.000 Pinjaman Online (Pinjol) dan investasi ilegal dihentikan sepanjang 2018-2023.

"Hampir 7.000 pinjol ilegal dan investasi ilegal sejak 2018 hingga tahun ini pertengahan tahun ini dilakukan penindakan dengan menghentikannya," kata Izzudin dalam diskusi publik "Bahaya Pinjaman Online bagi Penduduk Usia Muda" secara virtual, Senin (11/9).

Pada tahun tercatat 5.716 pengaduan terkait pinjol ilegal dan 232 pengaduan investasi ilegal. Izzudin mengatakan,

masih banyak masyarakat yang belum mengetahui layanan pengaduan terkait pinjol ilegal.

"Yang memudahkan kontak dari media sosial OJK atau pernah 157 OJK dan seterusnya ataupun kepolisian dan seterusnya," ujarnya.

Izzudin berpendapat diperlukan Satuan Tugas (Satgas) yang lebih ramping untuk fokus menindak pinjol ilegal.

"Nanti Satgas Waspada Investasi tidak harus dibubarkan tetap saja ada, tetapi perlu ada Satgas khusus untuk Pinjol ilegal dan saya kira ini cukup empat ini saja anggotanya OJK, Kominfo, Kejaksaan, dan Kepolisian," katanya.

▶ Bersambung ke hal 11

Ricuh di Pulau Rempang Batam Jenderal Polisi Luka Kena Lemparan Batu

JAKARTA (IM) - Keributan terkait tanah Pulau Rempang, Batam, Kepulauan Riau (Kepri), kembali terjadi di depan kantor Badan Pengusahaan (BP) Batam, Senin (11/9). Dalam peristiwa tersebut, sejumlah pegawai BP Batam hingga jenderal polisi bintang satu terluka karena kena lemparan batu.

Kericuhan diawali aksi demonstrasi yang mengatasnamakan masyarakat Melayu. Tak lama kemudian massa mulai melemparkan batu, air mineral, besi, dan kayu ke arah petugas pengamanan.

Lalu, polisi membalas dengan gas air mata dan semprotan dari water cannon.

Situasi memanas tersebut dipicu masyarakat yang merasa permintaan tak diakomodasi. Masyarakat akhirnya tak mengindahkan imbauan polisi. Akibat lemparan batu tersebut, beberapa orang petugas keamanan mengalami luka. Bahkan Direktur Pengamanan Aset BP Batam Brigjen Moch Badrus juga terkena lemparan batu.

"Ada sekitar enam orang

▶ Bersambung ke hal 11

Dianggap Tak Efektif, Tilang Kendaraan yang Tak Lolos Uji Emisi Dihentikan

JAKARTA (IM)-Polisi membatalkan sanksi tilang terhadap kendaraan yang dinyatakan tidak lolos dalam proses uji emisi. Hal itu dilakukan karena penilangan dianggap tak efektif.

"Iya, untuk ke depan tidak ditilang (yang) tidak lulus," kata Irwasda Polda Metro Jaya sekaligus Kasatgas Pengendalian Polusi Udara Kombes Nurholis saat dihubungi, Senin (11/9).

Nurholis menyebut sebagai gantinya para pengemudi

yang kendaraannya tak lolos uji emisi akan diimbau untuk melakukan servis.

"Ternyata penilangan tidak efektif, maka setelah ada Satgas yang tidak lulus uji diimbau untuk diservis, dan kita berusaha komunikasi dengan dealer untuk membantu servis," tuturnya.

Sebelumnya, Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta bersama Polda Metro Jaya resmi menerapkan tilang uji emisi. Tilang ini berlaku

sejak 1 September hingga 31 November 2023.

Pemberian sanksi tilang ini merujuk pada Pasal 285 dan Pasal 286 Undang-undang Nomor 22 tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan.

Berdasarkan aturan tersebut, pesepeda motor yang melanggar aturan akan dikenakan denda Rp250 ribu, sedangkan pengendara mobil Rp500 ribu. Sebelumnya, pada Jumat

▶ Bersambung ke hal 11



PERINGATAN HUT KE-78 TNI ANGKATAN LAUT

Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono (kiri) menginspeksi pasukan saat upacara peringatan HUT ke-78 TNI Angkatan Laut di Koarmada II, Surabaya, Jawa Timur, Senin (11/9). Puncak peringatan HUT ke-78 TNI Angkatan Laut itu mengangkat tema Dengan Semangat Jalesveva Jayamahe, Terus Melaju Untuk Indonesia Maju.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Ikrar harus luhur, tekad harus kokoh, kepribadian harus lemah lembut, dan hati harus peka. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Papi KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE* ≥ 98%
*Sesuai Standarisasi EN14683:2019
3Ply Masker
Nyaman dipakai seharian

ASALTAU! 12 Santri dan Guru Tersesat di Perbukitan Curug Kembar



SEBANYAK 12 orang santri dan guru sempat dilaporkan hilang di perbukitan Curug Kembar yang berada di kawasan Batulayang, Kecamatan Megamendung, Kabupaten Bogor, Minggu (10/9) siang.

Tim Sar Gabungan langsung melakukan penyisiran dengan mencari jejak pijakan ke-12 orang santri beserta gurunya yang berasal dari salah satu pondok pesantren modern itu.

▶ Bersambung ke hal 11

Ajaib, Pendaki Selamat Setelah Jatuh 600 Meter di Gunung Taranaki



AJAIB! Seorang pendaki yang jatuh dari ketinggian 600 meter saat mendaki salah satu gunung yang dinyatakan paling berbahaya di Selandia Baru. Ia jatuh dari ketinggian 600 meter.

Kepolisian setempat menyebut pendaki itu 'sangat beruntung' bisa selamat setelah tubuhnya mendarat di atas salju usai jatuh. Dilansir dari AFP, Senin (11/9), pria yang

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.347,00	15.323,00
SGD	11.293,00	11.263,00
AUD	9.899,00	9.849,00
HKD	1.989,00	1.929,00
EUR	16.626,00	16.376,00
GBP	19.376,00	19.106,00

Senin 11 September 2023 16:00 WIB